
人口増と高齢化対策の施策を強化せよ！

やぎの質問：人口減少と少子高齢化対策の成果は？

行政側回答：高齢化率減少と人口
増加との着実な成果が得られて
いるが、楽観視はできない状況で
ある。

年 月 人口（人） 高齢化率（％）

平成28年2月 57,541 30.91
平成28年11月 57,581 31.06
平成29年2月 57,590 31.00

市は路上喫煙防止条例に更なる実効性を持たせよ！

やぎの質問：路上喫煙防止条例の実効性がまだまだ甘い、という声もあるが、
更なる周知徹底をしていくつもりはあるか？

行政側回答：横断幕やポケットティッシュ配布での周知徹底を図っていきたい。

市長は『現状人口の維持』という消極的目標から『人口増による財政健全化』
へ政策転換をするべきです！
私は逗子の魅力を向上し、お年寄りを支える「私たち現役世代の人口増」
を図ることで、税収を増やし、財政健全化を推進し、「共生のまち逗子」を
実現したいと考えています。

それだけでは今までと変わらず不十分。
市外の方にも認識してもらう努力が必要！

（例）東京都新宿区の歩道に埋め込まれた標識→
（英語・中国語・韓国語が併記されている）
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ICT改革・シティ
プロモーション開始

人口増加！
高齢化率減少！

人口（千人）

高齢化率（％）

縦割り行政を打破せよ！

※）環境衛生事務組合とは??
複数の自治体が、ごみとし尿処理を共同で行うために結成する事務組合のこと。

やぎの質問：市民のごみ処理費用負担軽減のため、
現在の事務委託形式ではなく、環境衛生事務組合(※)を
結成して処理に当たる考えはあるか？

行政側回答： 組合結成には、事務諸手続きや要員調整、施設統合
等が必要であり、今のところ事務委託形式ですすめたいと
考えている。

事務委託処理イメージ

環境衛生事務組合イメージ

＜統合による効果＞
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逗子市
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清掃工場

太 郎 の 提 言太 郎 の 提 言

環境行政は市境（縦割り）を超えての
市民ファーストな行政間対応が必要！

環境行政は市境（縦割り）を超えての
市民ファーストな行政間対応が必要！

清掃工場

ごみ収集一本化 施設統廃合 焼却灰処分一本化

収集費用削減！ 運営管理費削減！ 処分費用削減！

事務組合を逗子市（57,600人）、葉山町（32,000人）
に加え鎌倉市（172,200人）の合計261,800人で
（仮称）湘南環境衛生事務組合を結成すれば、より大幅な
費用削減効果が期待できます。

ごみ処理広域連携はスケールメリットを活かすべき。
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議会報編集委員会委員長　教育民生常任委員
総合的病院に関する特別委員

逗 子 に 新 し い 風 を！逗 子 に 新 し い 風 を！
逗子市議会議員



逗子市総合的病院誘致に関して

『総合的病院の恩恵は全市民の享受が前提であるべき』
との視点から行政に質しました！

すでに皆様もご存知の通り、昨年末に逗子市総合的病院選考委員会は医療法人葵会を選定し、
平成32年度中の開院を目指していくことになっています。しかしながら長期的な視点でしっかり
逗子に根付いた病院にするためには、一つ一つ慎重に見極めていく必要があると考えています。

年 月 今後の予定 達成へのハードル 備 考

H29年3月 病床の配分決定 １０９床 １０９床に決定

H29年11月 病院開設許可申請 最低200床 目標250床 在宅療養後方支援病院

H30年11月 病床の増床申請 最低200床 目標250床 200床

平成32年度中に開院 葵会目標300床

工事着工 （目標２５０～３００床） 安定経営には

H31年3月 病床の配分決定 総合的病院機能確保と

H31年11月 増床の許可申請

H33年3月 開院

建設工事（約1年）

250床程度必要

都市計画・条例変更 用途地域・建物高さ制限変更 地域支援病院 承認条件

建築確認申請　（建物規模・病床数・建物高さ） 病院の規模内容決定

やぎの質問：救急搬送時間は市全域において本当に短縮されるのか？

行政側回答：湘南鎌倉総合病院と南共済病院といった市外への搬送は少なくなると考え
ており、東西が隔てなく、地域全体に満遍なく安心できるような病院にしていきたい。

やぎの質問：病院予定地から遠い西側地区の小坪・久木・新宿地区からの交通手段
（送迎バス等）に関して対策するつもりはあるか？

行政側回答：今後、葵会の送迎車や京急バスとの連携をとり、空白地区が発生しないよう
つとめる。

神武寺トンネル拡張工事進捗状況視察
工事開始が大幅に遅れた神武寺トンネル拡張工事の進捗状況確認のため、４月１９日に現地を視察！

引き続き通行人の安全を最優先するよう、担当所管に強く要請いたしました。
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民間事業者（タイムズ等）が
自己資金で公共施設を建設し
維持・管理・運営する事業方式。
自治体財政支出が”ゼロ”は
勿論のこと、市役所利用者は

今まで通り無料！

BOT方式とは!?

以前より行政に要請し、神奈川県鉄道
輸送力増強促進会議に要望書を提出させて
いただいた改札口新設の件、更なる皆様の後押しが必要！！

昨年の緑の洞門（鎌倉時代の洞門）
付近の崩落により、迂回を余儀なく
されていた地域住民の強い要望で、
わずか1年足らずでICスマート
改札口が設置されました。

昨年の緑の洞門（鎌倉時代の洞門）
付近の崩落により、迂回を余儀なく
されていた地域住民の強い要望で、
わずか1年足らずでICスマート
改札口が設置されました。

JR東逗子駅（仮称：神武寺口）
ICスマート改札新設を急げ！

やぎの質問：特定検診の受診率向上は、疾病の予防や
早期発見につながり、健康寿命の延長と医療費支出の
抑制になると考える。しかしながら受診送付物がわかり
づらいという声も多い。改善するつもりはあるか？

行政側回答：わかりやすくする為の送付案内書の封入を
検討していきたい。また、未病センター等も活用し
ながら受診率向上を図ろうと考えている。

市町村 受診率（％）

逗子市 32.1

鎌倉市 32.9

藤沢市 41.9

清川村 43.0

特定検診受診率（H26)↓わかり難い受診案内

↑無人機械化が求められている
   市役所の地下駐車場

本会議にて民間によるBOT方式を提案！本会議にて民間によるBOT方式を提案！

鎌倉にできるなら、逗子にだってできるはず！

←JR北鎌倉駅下りホーム（例）

行政は市民の健康寿命延長に
本気になれ！

行政は時代遅れの駐車場有人管理を
改革せよ！

市政に対するご意見・ご要望をお聞かせください。 

やぎの太郎 が責任を持って行政に届けます！

やぎの太郎　オフィシャルホームページ 
www.yagino-taro.jp

八木野太郎プロフィール
昭和55年5月31日 逗子生まれ逗子育ち 37歳 
沼間かぐのみ幼稚園 池子こどもクラブ 
小坪小学校 逗子開成学園（ヨット部）
自由民主党かながわ政治大学校 
IT関連企業社長 神奈川県議会議員元秘書 
2014年の逗子市議会議員一般選挙にて初当選。
政治信条／正しいと思ったことは貫く！

電話     ： ０４６７－４０－５５２０（留守電可）
FAX     ： ０４６７－23－1985
Eメール ： info@yagino-taro.jp

逗子市議会議員「やぎの太郎」の政治姿勢逗子市議会議員「やぎの太郎」の政治姿勢
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行政に足りないものとは？行政に足りないものとは？
民間との違い民間との違い

ライバル（商売敵）がいない
仕事を増やしても
給料が変わらない

ライバル（商売敵）がいない
仕事を増やしても
給料が変わらない

市民利益・利便性
行政サービス向上
市民利益・利便性
行政サービス向上

市場（競争）原理 ・ スピード市場（競争）原理 ・ スピード
なぜ？なぜ？

結果結果

だからだから

成果制度の導入
職員間の競争原理を誘発
成果制度の導入

職員間の競争原理を誘発
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